



27 de abril de 2004

Zoreda: nos hubiese gustado tener Secretaria Estado Turismo propia

Martes, 27 de Abril de 2004, 6h47

Fuente: EFE

Madrid, 27 abr (EFECOM).- El vicepresidente ejecutivo de la Alianza para la Excelencia Turística, Exceltur, José Luis Zoreda, dijo hoy, en referencia al nuevo Ministerio de Industria, Turismo y Comercio que "nos hubiera gustado tener una Secretaría de Estado propia" aunque hemos ganado en "prelación semántica" con respecto a la denominación anterior.

Zoreda, en la presentación del informe de Exceltur acerca de los datos del turismo en el primer trimestre de 2004, señaló, no obstante que "parece que la Secretaría General de Turismo será fuerte y tendrá al frente a una persona que reúne los atributos necesarios, en referencia a Raimon Martínez Fraile, que tomará hoy posesión del cargo.

El vicepresidente ejecutivo de Exceltur hizo algunas sugerencias en materia de política turística que considera reto para el nuevo Gobierno, entre las que destaca una mayor coordinación entre los sectores público y privado para "reevaluar" el diagnóstico presente y futuro del Turismo, con más información y más cooperación entre todos los participantes.

Se refirió también al desarrollo de un "pacto para definir las estrategias del horizonte 2010, ya que concurren "múltiples circunstancias" y subrayó la necesidad de avanzar en el concepto de calidad y propone una "oferta diferenciada", así como una transformación integral en algunos destinos costeros.

También dijo que habría que "reenfocar" las estrategias de marketing en clave del cliente final, que es "quien manda", utiliza nuevas tecnologías, como internet, está mejor informado y es más exigente.
EFECOM lgp/pv